

Las inversiones superan los 850 millones de pesetas, procedentes en su mayor parte de la Junta de Comunidades

# Las obras de remodelación de calles y plazas modernizan Puertollano

Puertollano está acometiendo importantes obras de remodelación de calles y plazas, que contribuirán a la modernización de diversas zonas de la Ciudad, tanto el centro urbano como diversas barriadas. Esbozamos en estas páginas cuáles son las obras que se están llevando a cabo, o que comenzarán próximamente, con presupuestos que

en buena parte proceden de la Junta de Comunidades y superan los 850 millones de pesetas. Se contemplan la reposición de aceras, remodelación del edificio de la Estación de Autobuses, mejores accesos a la ciudad, reordenación completa de la Avenida de Andalucía o la mejora del alumbrado público y el mobiliario urbano.

Obras en curso: reposición de acerados en 22 calles (162 millones de pesetas), mejora de espacios libres en las 630 (310 millones), remodelación de la Estación de Autobuses (157 millones), nuevas aceras en El Poblado (89 millones), reordenación completa de la Avenida de Andalucía y accesos al cementerio (242 millones), reparación de las piscinas municipales (45 millones), mejora del acceso a Puertollano desde la Carretera de Almodóvar (60 millones), enlace entre las barriadas de El Carmen, la Carretera de Almodóvar y el Sector III (95 millones) y construcción de una pista polideportiva y Campo de Bolos en El Villar (10 millones).

## Renovación de acerados en El Poblado



En la barriada de El Poblado se van a renovar los acerados de las calles siguientes: Avenida de Asturias (desde Plaza a la calle Victoria, y desde calle Victoria a calle Valladolid), acceso a esa avenida, y calle Plaza (entre Codavonga y Gijón), así como las calles Logroño, Soria, Alcalá, Plaza de Soria y laterales, y Valencia. El importe de la renovación de estos acerados ronda los 89 millones de pesetas.

Las obras incluyen, además del solado de la acera propiamente dicho, la colocación de nuevos bordillos, la provisión de bocas de riego, y la limpieza y reparación de sumideros deteriorados por el paso del tiempo. ■

## Reparación de las Piscinas Municipales



La reparación de las Piscinas Municipales supondrá para la Junta de Comunidades una inversión de 45 millones de pesetas. Se trata de acometer las necesidades más imprescindibles, dejando para fases posteriores otras obras de reparación menos urgentes.

En la zona de baños, el proyecto prevé, entre otros, el cambio total de revestimiento en las piscinas olímpica e infantil, la sustitución total de la red de aspiración para la depuradora, el cambio del solado existente por

baldosa de terrazo antideslizante, una nueva red de recogida de aguas, y la creación de sombra artificial a base de toldos móviles, eliminando los actuales saucos que están enfermos (esto último no se incluye en el proyecto actual).

En el paso por la calle Copa se cambiará el pavimento; en el vestíbulo se colocará gres antideslizante. En las pistas deportivas se renovará todo el cerramiento de mala y se limpiarán y pintarán todos los pavimentos. ■

## Más alumbrado para el barrio de Santa Ana

Numerosas calles de la barriada de Santa Ana van a ver mejorado su alumbrado público. El proyecto aprobada contempla la renovación de la instalación eléctrica y la mejora del alumbrado en diversas calles de este barrio.

Esta es la quinta fase de las diversas mejoras de la luz nocturna de la Ciudad, y cuenta con un presupuesto de más de 16 millones de pesetas.

Todas las luminarias irán sobre fachada, para evitar que los báculos impidan o dificulten el paso por las aceras de carritos y otros enseres.

La modernización incluye el cambio del cableado, ya que esta instalación es la más antigua de la Ciudad, y data de la época en que la energía se suministraba a 125 voltios.

Las luminarias están concebidas para obtener un alto rendimiento lumínico y larga vida. De la gama de lámparas existentes en el mercado se han elegido, por sus mejores características, las lámparas de vapor de sodio de alta presión. ■

## 162 millones para Reposición de acerados en 22 calles



Un total de 22 calles de Puertollano van a ser mejorados, gracias a una subvención de 162 millones de pesetas que concede la Junta de Comunidades. Así se recoge en el convenio que suscribieron el pasado mes de octubre el Consejero de Obras Públicas, Aureliano López Heredia, y el alcalde Casimiro Sánchez

Calderón.

La financiación de estas obras de recuperación y urbanización de espacios públicos en nuestra Ciudad correrá a cargo íntegramente del Gobierno regional.

Las calles que se benefician de estas obras de reposición de acerados son las siguientes:

- Grupo primero: calles Alejandro Prieto, Lope de Vega

(parcial), Cisneros (parcial), Norte (parcial). Importe: 31 millones de pesetas

Grupo segundo: calles Encina, Numancia, Dr. Limón, Cruces, Ancha, Plaza Ramón y Cajal, Talavera Baja, Soledad y enlaces paseo San Gregorio. Importe: 50 millones de pts.

Grupo tercero: calles Santa Teresa de Jesús (Alarcos-final), Legazpi (inicio E. Granados), Beato Juan de Avila, Miguel Hernández y Doce de octubre (Asdrúbal-Cervantes). Importe: 24 millones de pts.

Grupo cuarto: calles San Sebastián, Pérez Galdós (prolongación Conde Valmaseda), Palencia y Zaragoza. Importe: 45 millones de pts.

El Consejero de Obras Públicas, Aureliano López Heredia, dijo en su visita a Puertollano para firmar dicho Convenio que nuestra Ciudad "es un objetivo prioritario del Gobierno de Castilla-La Mancha, porque es una gran ciudad y tiene que estar en primera línea de inversión y atención." ■

## Pista Polideportiva y Campo de Bolos de El Villar



El Villar de Puertollano contará con una Pista Polideportiva y un Campo de Bolos, según el proyecto aprobado y cuyo importe es de 10 millones de pesetas.

Se instalarán en unos terrenos situados en la carretera de Puertollano, sin número, margen derecha. La superficie es de 5.344 m<sup>2</sup> y tiene forma alargada frente a la carretera.

La pista polideportiva tendrá

dimensiones reglamentarias (44 x 22 metros), será de hormigón y tendrá cerramiento de malla.

El campo de bolos tendrá 53 metros de largo y 10 de ancho, dimensiones que se consideran apropiadas para este juego.

Además, en la pista polideportiva se pintarán las líneas de juego para fútbol-sala y balonmano con las medidas reglamentarias, y se instalarán dos porterías para que se pueda jugar partidos. ■